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Когда нет заповеди и нет греха. Но как появляется заповедь мгновенно  оживает грех.
Потому, что грех уже был, но его не было видно. 
 Когда Адам питался от древа жизни, он жил и не знал, что существует  грех. Поэтому
получил заповедь и разъяснения от Бога, не ешь от древа  добра и зла. Как только
съешь сразу же  умрешь. 
 Потому, что грех порождает смерть.  
 Если бы не была греха, тогда бы и не было заповеди.
 Древо жизни, это Благодать, то есть сердце Господа исполнившего закон. А  где он
был исполнен, конечно же на небесах, еще до сотворения Адама. 
 сатана породил древо добра и зла, в котором уже был рожден изначально грех!!!.

      

 Потому, что во внешнем своем виде он добро, а внутри зло. 
 Он породил змея, который начал искушать Еву, из внутренней части зла.  Змей уже был
хитрый от своего рождения, потому что, уже имел вкус от  древа добра и зла. 
 Поэтому его сущность от своего рождения имеет свойства хитрости к наслаждению не
исполняя заповедь. 
 Исполнение закона, это нисхождение Благодати. 
 А нарушение  закона порождает грех, от которого смерть.
 Но, если бы изначально не было греха, тогда бы и не было заповеди.  Поэтому  Иоан
пишет, что первый согрешил сатана.
 Скажи мне? Сам  Бог давая Еврейскому народу закон, мог быть  обвинен  народом в
том, что закон очень тяжел и не выполним. Конечно мог. Поэтому  Он его исполнил еще
до того, как дал его народу. 
 Так и написано: Бог поругаем не бывает. Он его исполняет два раза, один раз при
сотворении, а затем уже на Голгофе. 
 Что бы снизошла Благодать на верующих в него, как пострадавшего за все  наши грехи.
По вере человека, в то, что сам Сын Божий исполнил закон и  пострадал за всех нас, и
воскрес из мертвых. Только через веру в Господа  человек получает спасение. 
 Кто не признает и не кается в своих грехах перед ним, тот остается под  законом. И
судится по закону. А так как написано, что все согрешили,  тогда он уже осужден за
невыполнения закона. 
 А это говорит о том, что не может человек находится в Благодати Божией. А  если не в
благодати, тогда в грехе. Все кто рассказывают обратное,  лжецы не познавшие любви
Господа. Поэтому остаются без веры и надежды на  спасение.  
 Всех Благ.
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